



全県総体の活躍

令和3年度の全県総体が開催され、バスケットボール部が3位に入賞するなど、各部が好成績を収めました。多くの競技が無観客で開催されましたが、無事開催できたことを喜びたいと思います。この大会を区切りとして生徒達は次の目標に向かって進んでいきます。保護者、地域の皆様には多大なる御支援、御協力をいただきありがとうございます。これからも応援よろしくお願いたします。



バスケットボール部3位入賞

秋田高校、大曲工業高校、湯沢高校に勝利して準決勝の能代科学技術高校戦に臨みました。善戦及ばず敗れましたが、横手高校との3位決定戦に勝利して3位入賞を果たしました。コロナ禍のため強化も思うように進められませんでした。選手は全力を出し切ることができました。ウインターカップ出場を目指して部員一丸となって取り組んでいきたいと思ひます。応援よろしくお願いたします。

陸上競技部

5種目入賞

陸上競技部は全県総体において5種目で入賞し、6月19日から北上市で行われる東北大会への出場権を獲得しました。冬期間の練習の成果が出たことをうれしく思ひます。全国大会出場と自己ベストの更新を目指して頑張ります。応援よろしくお願いたします。

男子400mハードル 2位 松村翔斗君 (写真左)

同 5位 藤井力武君

女子400m 2位 阿部華穂さん (写真右)

女子800m 4位 柿崎千優さん

女子4×400mリレー 4位 阿部莉奈さん、阿部華穂さん
廣田芽生さん、柿崎千優さん

女子走高跳 6位 高安華音さん



野球部春季全県野球大会出場

大館桂桜高校に惜敗



コロナ禍で開催が延期されていた春季全県高校野球大会が行われ、平成高校は1回戦で夏の大会のシード権をかけて大館桂桜高校と対戦しました。1回裏に1点は先制されましたが、3回に2点を奪い、一時は逆転に成功しました。その後2点を奪われ追いつこうと懸命に攻撃しましたが得点を奪えず、惜しくも2-3で敗れてしまいました。敗退はしましたが、夏の大会に向けて大いに期待できる内容でした。野球部の活躍を期待したいと思います。応援よろしくをお願いします。(写真は試合前の整列の様子)



2回の裏に1死満塁のピンチがありました。3塁や本塁でのタッチアウト(写真左、中)などで無得点に抑え、3回表の2番笹井の逆転の二塁打(写真右)につなげました。その後も出塁は許しましたが、好守備で相手の得点を防ぐ場面が何度もありました。

県南支部総体・全県総体の各部の活躍



(写真上左より) 卓球男子団体・女子団体 バレーボール女子

(写真下左より) ソフトテニス男子団体・女子団体 バドミントン男子団体・女子団体